
Herr Hoseus informiert, dass es keine aktuelle Entwicklung gebe, die Maut werde laufend 
erhoben und Verstöße stichprobenartig kontrolliert. Auf Vorschlag des Vorsitzenden wird das 
Thema zukünftig nicht mehr als ständiger Punkt im Ausschuss behandelt. 
 

 


